

Fachdentalsaison 2007

# Hohes Besucherinteresse und zufriedene Aussteller

**Auch in diesem Jahr zeigten sich die Veranstalter der regionalen Fachdentalmessen mehr als zufrieden mit dem Verlauf der Messe, den Besucherzahlen und der Qualität des abwechslungsreichen Rahmenprogrammes. Ein hohes Informationsinteresse, hochwertige Fachgespräche und innovative Produkte und Technologien kennzeichneten die acht diesjährigen Fachdentalmessen.**

Autor: Kirstin Zähle, Leipzig

■ **Mit der InfoDENTALMitte** in Frankfurt am Main ging am Samstag, dem 10. November, die Messesaison 2007 zu Ende. Zuvor fanden die INFODENTAL in Düsseldorf, die NordDental in Hamburg, die FACHDENTAL Leipzig, die dentalinforma in Hannover, die FACHDENTAL BAYERN in München, die FACHDENTALSÜDWEST in Stuttgart sowie die BERLINDENTALE statt.

## **Kompetente Beratung und fachlicher Austausch**

Auch im Jahr der Internationalen Dental-Schau, die vom 20. bis 24. März in Köln stattfand, konnten die meisten Fachdentalmessen ein deutliches Besucher-plus verzeichnen. Dem Dentalfachhandel gelang es damit



Jedes Jahr ziehen die regionalen Fachdentalmessen viele interessierte Besucher an.